



Appels à candidature pour le poste de chargé-e de projet

« Pour la promotion et la protection des droits des jeunes au Maroc »

Termes de références

I. Cadre du projet

Dans le cadre du projet « Pour la promotion et la protection des droits des jeunes au Maroc » mené par le Forum des Alternatives Maroc (FMAS), avec l'appui du Danish Institute for Human Rights dans le cadre du programme « Danish Arab Partnership », le FMAS lance un appel à candidature pour le poste de chargé-e de projet.

L'objectif général de ce projet s'inscrit dans la promotion et la protection des droits de l'Homme au Maroc, et la prévention de ses violations à travers la mise en place d'un programme d'identification des aspirations de jeunes et de plaider pour la protection des jeunes en instaurant un dialogue entre l'Etat, les élus locaux et les organisations de la société civile particulièrement celles travaillant sur les jeunes.

Sous la supervision générale du secrétariat exécutif du FMAS et celle directe de la Coordinatrice du pôle gouvernance et démocratie, le/la chargé-e du projet assurera la gestion administrative, logistique des activités liées à ce projet dans le respect des plannings et des procédures internes et contractuelles.

D'une manière plus précise, il/elle sera chargé(e) des tâches* suivantes :

- 1) L'élaboration de projets de concept note pour chaque activité du projet ;
- 2) L'identification des lieux et modalités d'activités, la préparation des espaces de travail, des contenus, de projet de programmes et des dossiers d'activités ;
- 3) Identification et contacts avec les intervenant-e-s potentiel-les dans les programmes ;
- 4) Les contacts avec les prestataires/fournisseurs, l'envoi des demandes de devis et bons de commandes, le dépôt d'avis d'activité et demandes d'autorisations aux autorités, la préparation des documents administratifs, des estimations financières et des liquidations d'alimentations de caisses d'activités ;
- 5) L'assistance aux communications externes : rédaction de projets d'invitations, de communiqués, envoi des messages, contacts et mobilisation des publics cibles et des médias, tenue de la revue de presse, alimentation et mise à jour des outils de communications (site web, facebook, Instagram...)
- 6) L'assistance à la collecte des données et à la circulation des informations ;
- 7) Le reporting : La rédaction des comptes rendus de réunions et d'activités du projet ;



- 8) L'appui aux travaux de publication et de traduction ;
- 9) La tenue et la mise à jour des bases de données (partenaires, bénéficiaires, institutions, ...).

*Cette description est non exhaustive et non limitative et pourrait être modifiée ou complétée en fonction des besoins du projet et des programmes de l'association « FMAS ».

II. Profil recherché

- Diplôme universitaire ou toute autre formation pertinente ; une formation en journalisme est un atout ;
- Expériences antérieures requises dans les domaines de la gestion de projets, l'organisation de rencontres, séminaires, formations, etc.
- Expérience d'au moins 2 ans au sein du secteur associatif ;
- Avoir une bonne connaissance du secteur associatif marocain et des problématiques liés aux droits de l'homme en général et des jeunes en particulier;
- Avoir un esprit d'initiative et d'anticipation ;avoir de l'aisance dans le travail en équipe ;
- Excellente maîtrise orale et écrite de l'Arabe et du Français, la maîtrise de l'Anglais et/ou de l'amazigh serait un atout.
- Excellente maîtrise de l'outil informatique (word, excel, acces) et des réseaux sociaux (Twitter, Facebook, Intagram et autres) ;

III. Durée d'affectation

La durée du contrat est de 12 mois, renouvelable en fonction des budgets de l'association. Entrée en fonction prévus le 1er Octobre 2023 .Le poste est basé à Rabat avec des déplacements dans les régions.

IV. Dépôt des candidatures

Les dossiers de candidatures, composés d'une lettre de motivation et d'un curriculum vitae détaillé sont à transmettre par courriel à l'adresse suivante :

forumdesalternativesrecrute@gmail.com

au plus tard le 15 septembre 2023 à minuit heure du Maroc.